

Medienschau

Quelle: Schwäbische Zeitung Bad Saulgau

Datum: 08.11.2016

Thema: Waldburg-Zeil Kliniken / Rehabilitationsklinik Saulgau

Chefarzt referiert über Hüftoperationen

BAD SAULGAU (sz) - Im Rahmen der Vortragsreihe „Mittwochs bei den Waldburg-Zeil Kliniken“ informiert Dr. Christian Dynybil, Chefarzt der Rehabilitationsklinik Saulgau, morgen um 18 Uhr in der Turnhalle der Rehabilitationsklinik am Siebenkreuzerweg zum Thema „Die schnelle Hüfte - wie der Aufenthalt im Krankenhaus nach Hüftendoprothese verkürzt werden soll und welche Auswirkungen dies auf die Rehabilitation hat.“ „Gerade im Bereich von Hüftoperationen hat sich in den letzten Jahren der anschließende Krankenhausaufenthalt deutlich verkürzt“, sagt Dynybil. „Heute werden Patienten oft schon nach einer Woche entlassen.“

Angestrebt wird, dass Patienten schneller wieder selbstständig werden und ein aktives privates wie berufliches Leben erneut aufnehmen können. Dynybil will in seinem Vortrag einen Überblick über die Entwicklung der „Schnellspur-Chirurgie“ verschaffen. Speziell ihre medizinischen Grundlagen werden näher beleuchtet sowie deren Auswirkungen für die Rehabilitation und den Patienten selbst. Nach dem Vortrag besteht die Möglichkeit, Fragen an den Referenten zu stellen. Der Eintritt ist frei.